

INTERNALISASI KODE ETIK BIMBINGAN DAN KONSELING INDONESIA PADA MAHASISWA BIMBINGAN DAN KONSELING UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

Oleh: Agus Basuki, Muh Farozin, Ismarini Bakti Setiani

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan memperoleh data empiris tentang gambaran seberapa besar tingkat internalisasi kode etik bimbingan dan konseling secara umum, berdasarkan tahap internalisasi, dan berdasarkan jenis kelamin pada mahasiswa bimbingan dan konseling di Universitas Negeri Yogyakarta. Penelitian ini berawal dari adanya dua alasan utama. Alasan pertama, di lapangan ditemukan masih banyak kesalahpahaman terhadap kinerja guru BK yang menunjukkan bahwa belum profesional guru BK dalam menjalankan tugasnya sehingga memunculkan image yang masih kurang baik dan kasus-kasus yang bertentangan dengan kode etik bimbingan dan konseling dalam menjalankan profesinya. Alasan kedua, Perlu adanya penyiapan dan internalisasi kode etik bimbingan dan konseling pada mahasiswa bimbingan dan konseling agar mahasiswa siap dan terbiasa dengan penerapan kode etik bimbingan dan konseling dalam menjalankan tugasnya menuju konselor atau guru BK yang profesional. Penelitian ini dirancang selama kurun waktu 6 bulan. Penelitian ini dirancang menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan jenis penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh mahasiswa program studi Bimbingan dan Konseling di Universitas Negeri Yogyakarta tahun ajaran 2019/2020. Teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling* yaitu sejumlah 71 mahasiswa yang telah melakukan internalisasi kode etik bimbingan dan konseling melalui perkuliahan orientasi profesi bimbingan dan konseling. Hasil dari penelitian yaitu tingkat internalisasi kode etik bimbingan dan konseling pada mahasiswa bimbingan dan konseling di Universitas Negeri Yogyakarta sebagian besar memiliki kategori tinggi secara umum dan di setiap tahap internalisasi, serta persentase skor perempuan lebih tinggi tingkat internalisasi dibandingkan laki-laki.

Kata Kunci: *Internalisasi, Kode Etik Bimbingan dan Konseling*